

# Detroit 2014: Nissan gibt Vorgeschmack auf Sportlimousine

Mit der Weltpremiere des Sport Sedan Concept auf der Autoshow in Detroit (-26.1.2014) will Nissan einen Vorgeschmack auf eine künftige sportliche Serienlimousine geben. Der Viertürer wird von Angetrieben wird das Konzeptfahrzeug von einem über 300 PS starken 3,5-Liter-V6-Motor angetrieben, der seine Kraft über ein sportlich abgestimmtes stufenloses CVT-Getriebe an die Vorderräder leitet.

Das Äußere des Sport Sedan Concept weist typische Sportwagenelemente auf: tiefe und breite Proportionen, eine abgesenkte Dachlinie und eine im Vergleich zu konventionellen Limousinen verringerte Bodenfreiheit. Charakteristika sind auch die großen bumerangförmigen LED-Scheinwerfer, die tief angesetzte Frontschürze sowie die große, besonders flach ansteigende Frontscheibe.

Das Konzeptfahrzeug steht auf 21-Zoll-Aluminiumrädern. Die Heckpartie prägen ein hoher Kofferraumdeckel, einer Chromleiste und eine tiefe Heckschürze. Die Rückleuchten nehmen das Bumerang-Motiv der Scheinwerfer auf.

Premium-Materialien und der Einsatz diamantförmiger, dreidimensional wirkender Grafiken auf den gesteppten Sitzen, Nähten und Flächen sorgen für ein hochwertiges Interieur. (ampnet/jri)

## Bilder zum Artikel



Nissan Sport Sedan Concept.





Nissan Sport Sedan Concept.





Nissan Sport Sedan Concept.





Nissan Sport Sedan Concept.





Nissan Sport Sedan Concept.





Nissan Sport Sedan Concept.





Nissan Sport Sedan Concept.